



**Syndicat SUD  
Commerce & Services  
Rhône-Alpes-Auvergne**  
125 rue Garibaldi - 69006 Lyon



---

## **Communiqué de presse-----communiqué de presse-----**

Lyon, le 23 avril 2020

Le groupe AUCHAN (Auchan, Décathlon, Kiabi, Kiloutou, pizza paï ....) avait annoncé triomphalement qu'il verserait une prime de 1000 euros à ses héroïques salarié·es.

Les salarié·es ont découvert stupéfaits que cette prime sera au prorata de leur temps de travail, ainsi une caissière à 10 heures hebdomadaire touchera ... 50 euros.

SUD COMMERCE ET SERVICES demande une augmentation minimum des salaires de 300 euros.

Nous ne voulons pas de ces « primettes » aléatoire et saisonnière sans « charges sociales » comme ils disent .

Nous voulons des salaires avec des cotisations sociales

Oui ce sont les cotisations sociales qui permettent des bonnes retraites et des bons hôpitaux publics avec du personnel bien rémunéré.

Oui la famille Mulliez, planquée dans ses villas en Belgique, doit cette année renoncer à ses millions de dividende et payer les premiers de cordées (Corvées ?) à leur juste prix.

Les actionnaires nous coûtent cher